

Medienmitteilung, 31. August 2023

## Regula Krebs wird neues Geschäftsleitungsmitglied

### **Regula Krebs nimmt ab 1. Oktober 2023 als Leiterin des Bereichs «Personal | Entwicklung | Bildung» Einsitz in die Geschäftsleitung.**

Die Veränderungen und Herausforderungen im Kunden- und Arbeitsmarkt verlangen eine Stärkung von Personalthemen. Daher führt Lebensart den bisherigen Geschäftsteil «Bildung | Entwicklung | Identität» mit den bisherigen HR-Aufgaben zusammen. Die Leitung des somit neu strukturierten Bereichs «Personal | Entwicklung | Bildung» nimmt Einsitz in der Geschäftsleitung. Denn Bildungs- und Entwicklungsthemen sollen auch in Zukunft in der Geschäftsleitung verhandelt werden und zugleich bleibt die Querschnittsaufgabe Bildung und Entwicklung für Lebensart weiterhin aktuell.

Mit der bisherigen HR-Leiterin Regula Krebs regelt Lebensart die Nachfolge auf Reto Burkhalter, bisheriger Leiter «Bildung | Entwicklung | Identität», intern.

Regula Krebs ist eine passionierte Führungspersönlichkeit mit langjähriger Erfahrung in grossen und kleinen, nationalen und internationalen Unternehmen. Ihre profunden Kenntnisse in umfassendem HR- und Management-Fachwissen und ihre grosse Expertise als HR-Verantwortliche kombiniert mit ihrem bisherigen Engagement als Leiterin der Abteilung Human Resources der Stiftung Lebensart machen sie zur Idealbesetzung dieser Geschäftsleitungsfunktion.

#### **Kontakt für Rückfragen:**

Lukas Bär, Geschäftsführer  
Telefon: 034 408 26 80  
E-Mail: [lukas.baer@lebensart.ch](mailto:lukas.baer@lebensart.ch)

#### **Beilage**

Porträtfoto Regula Krebs

#### **Stiftung Lebensart**

Die Stiftung Lebensart bietet Hand, Herz und Lebensraum für psychisch, geistig oder sozial beeinträchtigte Menschen und für Menschen im Alter mit unterschiedlichem Pflegebedarf. In ihren Institutionen in Aarwangen, Bärau, Konolfingen, Oberburg und Trubschachen sowie im Hotel & Restaurant Orchidee Burgdorf finden die Menschen eine erfüllende Arbeit oder Beschäftigung. Sie werden individuell gefördert und können ihre Fähigkeiten entfalten, stärken und weiterentwickeln. Die vielseitigen Freizeitangebote, belebenden Wohnumgebungen und das kompetente Pflege- und Betreuungspersonal sorgen für Lebensqualität und ein schönes Zuhause. Mit rund 700 engagierten Mitarbeitenden inkl. über 100 Lernenden, Praktikantinnen und Praktikanten ist Lebensart eine der grössten Institutionen dieser Art im Kanton Bern und eine wichtige Arbeitgeberin, die ihre gesellschaftliche Verantwortung wahrnimmt.

[www.lebensart.ch](http://www.lebensart.ch)